

## Compromisos en infraestructura

● La reconstrucción de los incendios es una de las tareas más arduas, según planteó esta semana el Ministerio de Obras Públicas (MOP), pero también hay que señalar que se lleva adelante un ambicioso plan de licitaciones que incluye obras clave para el país.

Se trata de 680 proyectos por un monto de 2,2 billones de pesos, lo que contempla la generación de 40 mil

empleos. La autoridad planteó compromisos: en junio de este año se podría llegar a ejecutar entre el 40 y el 50% del presupuesto, lo que es destacable en tiempos que se requiere una fuerte reactivación de la economía.

Además de este programa, las autoridades se han comprometido con proyectos diversos e importantes en todas las regiones, los que van una planta de desalación en Coquimbo para enfrentar la crisis hídrica a una nueva cárcel concesionada en Talca, por mencionar solo algunas, además de hospitales y autopistas. No podemos más que apoyar estas iniciativas, las que promueven el crecimiento de Chile.

*Álvaro Peña*  
*académico Escuela de Ingeniería de*  
*Construcción y Transportes PUC*  
*consejero del CPI.*